
Verbale N. 3 del Consiglio di Istituto a.s. 2020/2021 

 

Il giorno 26 gennaio 2021 alle ore 17:00, in video conferenza tramite il corso “Consiglio di Istituto 

2020-2023” in Classroom, si è riunito il Consiglio di Istituto per esaminare e discutere il seguente 

ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale precedente; 

2. Comunicazioni Dirigente Scolastico (nuovo documento valutazione scuola primaria – 

iscrizione a.s. 2021/2022); 

3. Organizzazione oraria dei plessi disposta dal DS su prescrizione della ASL; 

4. Approvazione del Programma Annuale; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Presenti: 

la Dirigente Scolastica Dott.ssa Franca Rossi  

i Sigg.: Bazzarri Francesco, Telesca Maria, Ciaccasassi Paolo, Bartoccini Maria Teresa, Migliosi 

Elisa, Berzilli, Silvia, Galletti Elena 

 

Assente giustificato: Emanuela di Benedetto 

 

I docenti: Pascolini Enrica, Ferrucci Rita, Rustici Fabio, Castellini Beatrice, Bibi Lucia, Cicchi 

Giselda, Borgarelli Catia, Agricolo Maria Francesca 

 

Assente giustificato: Urbani Eleonora 

 

Gli Ata: Iacovino Pantuso Roberta 

 

Assente giustificato: Commentale Silvana. 

 La seduta del Consiglio è presieduta dal Presidente Bazzarri Francesco. 

 

PUNTO N°1 all’O. del G: Lettura e approvazione del verbale precedente;  

Il Presidente procede alla lettura del verbale precedente che viene approvato all’unanimità. 

Il Presidente dà quindi la parola al DS Dott.ssa Rossi Franca che tratta: 

 

 

PUNTO N°2 all’O. del G: comunicazioni del Dirigente Scolastico; 



• Le iscrizioni per l’anno scolastico 2021/22 si sono appena concluse e si evidenzia che, causa 

denatalità, le iscrizioni in alcune scuole dell’infanzia risultano in numero inferiore rispetto 

agli anni passati. Nel numero complessivo però dovremmo riuscire a mantenere tutte e 12 le 

sezioni. 

• Per la scuola primaria c’è una situazione di conferma rispetto a questo anno scolastico: tante 

classi escono e tante ne entrano con l’unica eccezione della scuola primaria di Casaglia dove 

non ci sono iscrizioni sufficienti per formare una prima. I pochi bambini iscritti a Casaglia 

possono scegliere quindi di iscriversi al tempo normale della primaria di Ponte Valleceppi. 

Per il tempo normale di Ponte Valleceppi si potrebbe chiedere quindi lo sdoppiamento della 

classe nel rispetto dei protocolli Covid, visto il numero elevato degli alunni iscritti. Questo 

sdoppiamento permetterebbe di alloggiare una classe presso la primaria di Casaglia. 

• La scuola secondaria di primo grado ha 107 iscritti trai due plessi di Ripa e Ponte Valleceppi 

che consentiranno la formazione di 5 classi prime. 

• L’Istituto Comprensivo Perugia 13 mantiene dunque l’organico degli uffici di segreteria: 6 

assistenti amministrativi e il DSGA. 

• Per la successiva comunicazione riguardante il nuovo documento di valutazione della scuola 

primaria la Dirigente chiede al Consiglio una Delibera di approvazione. 

IL CONSIGLIO APPROVA LA RICHIESTA DELLA DIRIGENTE. 

La DS comunica che, visto O.M. n.172 del 04/12/2020 “LA VALUTAZIONE PER 

L’APPRENDIMENTO”, per la scuola primaria cambia, fin dal primo quadrimestre, la 

modalità di valutazione. Innanzitutto spariscono i voti numerici, vengono introdotti dei livelli 

descrittivi. La valutazione, attraverso questi livelli, non si riferisce piu’ alla disciplina nel suo 

complesso, ma a singoli obiettivi che il team docente sceglie in base alla progettazione svolta. 

Gli obiettivi di apprendimento saranno soltanto quelli effettivamente affrontati nel periodo 

descritto (es. il quadrimestre) e non tutti quelli individuati per l’intero anno scolastico.  

Il nuovo documento di valutazione conterrà: 

•  Disciplina 

• Obiettivi di apprendimento  

• Livello per ciascun obiettivo (avanzato, intermedio, base, in via di prima acquisizione) 

• Descrizione dei livelli 

• Giudizio globale  

       La descrizione dei livelli di apprendimento è riferita a TUTTE le discipline di studio, compresa 

educazione civica.  

 

 



IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

Visto O.M.172 del 04/12/2020; 

Visto il nuovo documento di valutazione elaborato dalla Commissione Valutazione 

Verificato l’esito della votazione 

DELIBERA n.7 

Approva il nuovo documento di valutazione della scuola primaria. 

  

• La DS continua con le sue comunicazioni e informa il Consiglio che in occasione del Safer 

Internet Day previsto per il 9 febbraio gli alunni delle classi quarte e quinte della scuola 

primaria e delle classi prime, seconde, terze della secondaria di primo grado parteciperanno 

ad eventi che promuovono un uso più sicuro e responsabile della tecnologia online e dei 

telefoni cellulari. A questo scopo i nostri alunni incontreranno online durante la mattinata 

l’Associazione Margot Project e la Psicologa dell’Istituto mentre per i genitori sono previsti 

gli stessi incontri nel pomeriggio. 

• La DS inoltre informa il Consiglio che sarà attivato in tempi brevi lo sportello di ascolto con 

la dott.ssa Veronica Raspa 

. 

PUNTO N°3 all’O. del G: Organizzazione oraria dei plessi disposta dal DS su prescrizione 

della ASL; 

La Dirigente Scolastica informa il Consiglio che, nei casi di quarantena disposta dall’Azienda 

Sanitaria Locale territoriale, i docenti della scuola secondaria di primo grado coinvolti in questi 

provvedimenti, operando su più classi lasciano cattedre scoperte. I supplenti non si trovano 

facilmente e per questo motivo è stato necessario ricorrere a variazioni dell’orario scolastico 

(come ad esempio la chiusura alle 12.00). In virtù di quanto accaduto nelle settimane scorse la 

DS chiede al Consiglio una delibera aperta per poter ridimensionare l’organizzazione oraria in 

caso di necessità e solo su provvedimento ASL. 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

Verificato l’esito della votazione  

DELIBERA n.8 

Approva una delibera aperta per il ridimensionamento dell’orario scolastico in caso di 

provvedimenti ASL.  

 



PUNTO N°4 all’O. del G: Approvazione del Programma Annuale; 

La dott.ssa Silvia Vitali prende la parola per illustrare ai membri del Consiglio d’Istituto il Programma 

Annuale che deve essere deliberato per consentire al DSGA di operare su tale strumento, precisando 

che sullo stesso devono ancora rendere il parere di regolarità amministrativa e contabile i Revisori 

dei conti.  

La DSGA illustra il Programma Annuale attraverso la Relazione Illustrativa dello stesso. Dopo aver 

esposto i dati relativi ai plessi, al personale e agli alunni procede riferendo dettagliatamente in merito 

alle Entrate del Programma Annuale, composte da avanzo di amministrazione e dotazione ordinaria, 

e di come le stesse siano state distribuite nelle attività e progetti del programma annuale, attraverso 

le varie voci di spesa del piano delle destinazioni. 

Inoltre, la DSGA riferisce che il Programma Annuale si compone di una parte di attività e progetti 

di carattere conservativo, quindi già presenti nei precedenti esercizi finanziari, e una parte di 

carattere innovativo, la quale si compone di una vasta progettualità che riflette la programmazione 

dell’offerta formativa per l’anno scolastico in corso. 

Infine, la Dr.ssa Silvia Vitali conclude l’analisi del programma annuale, con l’esposizione e la 

spiegazione dei modelli di cui si compone il Programma annuali, già inviati a mezzo posta 

elettronica ordinaria ai membri di questo organo collegiale.  

 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

Verificato l’esito della votazione 

DELIBERA n.9 

Approva il Programma Annuale 

 

 PUNTO N°5 all’O. del G: Varie ed eventuali 

Nelle varie ed eventuali il DS informa che dal mese di febbraio si darà il via agli acquisti per 

implementare la dotazione tecnologica dei plessi di scuola primaria e secondaria di primo grado con 

il contributo volontario versato dai genitori per l’anno scolastico 2020/21. 

Inoltre è stato richiesto al Comune di Perugia un intervento di edilizia scolastica per l’abbattimento 

della parte che separa la scuola dell’infanzia di Ponte Valleceppi e i locali dell’atelier creativo. 

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno la seduta termina alle 18.30. 

 

 



Il segretario verbalizzante                                                                       Il Presidente 

Pascolini Enrica                                                                                       Bazzarri Francesco 

 

 

 

 

 

 


